

VOS EXPOS

Le CNRS s'expose à l'Université populaire

À l'occasion de la fête de la science, l'université populaire accueille jusqu'au 18 octobre dans ses locaux à la maison des services publics (Saint-Martin) l'exposition «Il était une fois le CNRS». L'histoire du CNRS est fondamentalement liée à l'histoire de la science et de ses avancées, à celle de l'organisation et de la politique de la recherche. Depuis sa création, le CNRS est parvenu à se transformer et se renouveler, à coordonner, à fédérer et à accompagner une recherche d'excellence en constante mutation. Il reste donc, fondamentalement et nécessairement, un chantier permanent.

Grâce à 9 panneaux cette exposition, accessible à partir du collège, permet d'appréhender les grandes étapes de la recherches scientifiques en France depuis 1939.